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Présents : G Camus, Ph Caramello, F Chich, D Coupeau, F Duval, D 
Gastaldi, D Gury, J labruyère, D Lambert,Ph Lebrun, D Pruvot,  JP 
Lucas, F Mondié, G Peyrot-Chevry,  B Rochet, B Rondel,  Ch Signoret-
Dussutour, M Villequey. 
 
 
 D Gastaldi ouvre la séance  
 
 
Michel Villequey : fabrication de présentoirs. On en a eu il y a quelques 
années, mais qui sont sans doute un peu usés. C’est l’occasion de 
monter des ateliers de présentoirs ? Y a-t-il assez de demandes pour 
qu’on les fasse faire par un Esat ? 
 
 
Gisèle  Peyrot Chevry a toujours une demande pour des boîtes en 
carton, où on peut mettre des cadres et d’autres avec juste la place pour 
le passe partout et la photo 
Dominique Gastaldi va demander à une Esat , et ce qui a coincé 
auparavant , c’est la nécessité d’acquérir un outillage spécial.  
Il faut voir si ça intéresse toutes les UR et voir si on ne peut pas trouver 
un financement spécial en tant qu’UR, ou par l’intermédiaire de la FPF. 
James dit qu’il faut trouver une société qui fait des boîtes comme on 
veut. On lui demande ce qu’on veut. A quel type d’entreprise faut-il 
s’adresser ? 
Ou alors répercuter le prix de l’outillage sur le prix des boîtes (par ex 40 
cts …) Dominique  Gastaldi demande à l’Esat s’ils font aussi du plastic 
alvéolé. La consommation pour les présentoirs sera faible, mais pour les 
boîtes en carton, ce sera un marché plus important  
 
Didier Coupeau : il faut demander aux UR pour qu’on ait un chiffre 
global. On ne serait pas loin de 1000 boîtes : 30 x40,      40 x60 ou 
50x75 cm, et demander qui veut des présentoirs 
Il faut que les présentoirs soient pliables 
James dit que les découpes sont numériques maintenant. 
 
 
Les statuts : Est- ce qu’il y a des difficultés ?  La préfecture a demandé 
à   B Rondel l’adresse exacte du président, dire « le siège social est à 
l’adresse du président »n’a pas suffi . C’est embêtant parce que qd on 
change de président dans une UR ça veut dire AGE. 
Toutes les UR n’ont pas les mêmes difficultés, ça dépend des 
préfectures. 
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Quadrimage : le problème est que cette année on ne peut pas faire de 
qualificatifs dans les régions. Ça changera peut-être l’année prochaine. 
Le problème est le passage des 4 photos à la suite, comme un 
diaporama. On reste sur des séries de 4 photos. Quand on aura l’outil, 
on pourra demander aux régions si elles sont OK pour faire le 
quadrimage. 
Les UR sont plutôt favorables à le faire  
 
Didier Coupeau : les gens ne participent pas à cause du pb de passage 
des images. Il faudra ensuite le proposer aux régions, et voir s’ils sont 
OK. Ce sera en IP .  
On n’est plus dans l’esprit du quadrimage , il faut pouvoir le faire 
informatiquement  
 
D Gury : difficulté informatique, et au niveau du commissaire national qui 
a trop d’images à juger ( 400 à 500),et il faudrait au max 150. 
JP Lucas : on peut le faire avec PTE mais il faut savoir le manipuler, et 
arrêter le passage pendant la notation. 
 
M Villequey : sur windows 11 il ya  un éditeur vidéo gratuit qui peut faire 
un fondu enchaîné de 4 images. Le nom est    clipchamp. D Gury va 
regarder 
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Assurances 
D Lemoine est chargé de mission auprès de la MACIF et l’UR peut en 
bénéficier. D Lemoine sera là le 17 décembre pour nous en parler. Il faut 
communique à D Lemoine le fait que l’UR organise à tel endroit tel ou tel 
évènement . 
D Pruvot voudrait que la MACIf envoie une attestation annuelle de 
responsabilité civile. 
D Pruvot a une assurance auprès de la MAIF pour son club. Ça couvre 
les activités, et même les bénévoles qui viennent qd ils sont sous la 
responsabilité du club, et pour les déplacements aussi 
 
 
D Gury va s’en aller. Il dit qu’il voudrait donner les autorisations d’accès 
pour les vice-présidents, qui peuvent donc pallier l’absence des 
présidents. Ça évite de passer les codes. mais ce n’est pas encore 
effectif. 
 
DG veut faire une présentation de share point et veut préparer cette 
présentation avec D Gury. 
 
 
Les formations 
 
Dominique Gastaldi dit qu’il y a des demandes dans son UR pour des 
formations en présentiel. Il trouve que c’est difficile de savoir ce qui est 
disponible. 
Didier  Coupeau répond : le site n’est pas encore parfaitement 
fonctionnel. Tout repart à 0 et il faut récupérer toutes les infos. On n’a 
pas encore accès au site réel. Le catalogue va être différent et le site va 
être effectif 
D Coupeau nous partage son écran pour nous montrer comment ça va 
se présenter. Il faut encore mettre en lien le formateur et sa formation. 
On va avoir la totalité dans les jours qui viennent, avec tout à jour. 
Les gens peuvent s’inscrire eux-mêmes et ils font le règlement direct par 
virement ou CB 
 
Il faudra voir comment on fait qd on veut offrir une formation 
 
Frédéric  Duval : si dans une UR il y a quelqu’un qui organise une 
formation, peut-on se servir du site de formation, qui sera ouvert pour 
l’UR en question ? Didier répond oui 
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Si le site fonctionne vite, on pourra directement partir sur le nouveau site. 
Donc peut-être attendre un peu qu’on ait le feu vert. 
L’adhérent recevra une facture lui disant qu’il a payé et pour quel stage. 
Si l’UR paye pour une partie, il y aura une facture pour l’UR 
 
 
Formation avec Gérard de Jimag’in pour apprendre à régler les 
imprimantes, à faire les réglages sur photoshop 
Gisèle Peyrot-Chevry demande qu’il y ait une formation pour le choix des 
papiers  
 
B Rondel demande si les responsables formation auront les accès sur le 
site. Didier dit oui 
Et est-ce que Didier va faire une visio pour informer sur comment utiliser 
le site . Didier dit oui et il fera un PPT 
 
Bonne expérience du choix des papiers avec Hahnemühle 
 
On peut acheter des pochettes avec des feuilles différentes pour essayer 
les papiers  
 Voir avec JP Lucas si on ne peut pas avoir un prix pour les UR. 
 
 
Il est 19h 30 , on arrête la réunion 
Bonsoir à tout le monde  
CR par F Mondié, relu  et complété par D Gastaldi 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


